

令和3年8月26日

保護者様

京都市立醍醐中学校

校長 林 善和

## 令和3年度京都市中学校秋季新人大会の中止について

残暑の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃は、本校の教育活動や新型コロナウイルス感染症の感染対策にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。

現在、京都市においては、新型コロナウイルス感染が拡大し、感染爆発ともいえる局面に直面しております、9月12日（日）までを期間として京都府全域に緊急事態宣言が発令されています。京都市立学校においても感染者数が増加しています。とりわけ、部活動は学級、学年を超えて感染が広がるリスクが高く、この間クラスター（集団感染）も発生しております。

昨日から、2学期が始業しました。部活動は、原則中止していますが、更なる感染の拡大は、日々の学校教育活動に大きな影響を与えかねないことから生徒や教職員、およびその家族の感染リスクを徹底的に低減させるため、京都市教育委員会、京都市立中学校長会、京都市中学校体育連盟が協議し、秋季新人大会全競技の開催を中止するとの連絡がありました。これに伴い、秋季新人大会に向けた練習も中止いたします。

すでに秋季新人大会に向けて練習を開始した部もあります。部活動の再開を心待ちにしている生徒もいます。生徒の皆さん的心情を察するとたいへん残念な決定になりますが、何卒ご理解いただきますようお願いいたします。

ご家庭におかれましても不要不急の外出を控え、引き続き感染拡大防止の徹底をお願いいたします。